

El Papa Francisco declara que los violadores de niños son “el pueblo elegido de Dios”

hecho verificado

12 de mayo de 2023 Sean Adl Tabatabai Noticias , Mundo 26 comentarios



El Papa Francisco ha declarado que los violadores de niños son 'el pueblo elegido de Dios' y ha instado a los cristianos a tratar a los pedófilos con el 'amor y respeto' que se merecen.

El pontífice hizo sus comentarios extravagantes el mes pasado durante una reunión privada con un grupo de sacerdotes jesuitas en Hungría, y fueron publicados el martes por [La Civiltà Cattolica, una revista jesuita italiana](#).

“¿Cómo nos acercamos, cómo hablamos con los abusadores por los que sentimos repulsión? Sí, ellos también son hijos de Dios. Pero, ¿cómo puedes amarlos? Francisco le dijo a sus compañeros preístas.

[Nypost.com](#) informa: El líder de la Iglesia Católica Romana de 86 años estaba respondiendo a una pregunta de un jesuita húngaro que preguntó: “El Evangelio nos pide que amemos, pero ¿cómo amamos al mismo tiempo a las personas que han experimentado abuso y sus abusadores?”

El Papa reconoció que la respuesta a esta “poderosa pregunta” fue “nada fácil”.

Francis explicó que un depredador sexual debía ser condenado, “pero como un hermano” que todavía merece amor y cuidado.

“Hay una lógica, una forma de amar al enemigo que también se expresa de esta manera”, agregó. “Y no es fácil de entender y de vivir. El abusador es un enemigo”.

Mientras el Papa hablaba de abuso sexual en general, el subtexto de su respuesta es el asombroso escándalo que ha sacudido a la Iglesia Católica que involucra a generaciones de sacerdotes pedófilos que abusan de cientos de miles de niños en todo el mundo.

Recientemente, el mes pasado, un informe del estado de Maryland reveló que más de 150 sacerdotes católicos de la Arquidiócesis de Baltimore abusaron sexualmente de unos 600 niños, en su mayoría con impunidad, en el transcurso de 80 años.

“Cuando escuchas lo que deja el abuso en los corazones de las personas abusadas, la impresión que tienes es muy poderosa”, dijo Francisco a sus compañeros jesuitas durante la reunión del 29 de abril en Budapest, Hungría. “Incluso hablar con el abusador implica repugnancia; no es fácil.”

“Pero también son hijos de Dios”, señaló, refiriéndose a los depredadores sexuales. “Merecen castigo, pero también merecen atención pastoral. ¿Cómo proporcionamos eso? No, no es fácil”.

Durante sus 10 años en el trono de San Pedro en el Vaticano, Francisco creó una comisión para la prevención del abuso sexual infantil y endureció las leyes de la iglesia que abordan el abuso sexual clerical.

Pero los esfuerzos del pontífice para corregir la crisis se han visto obstaculizados por una serie de renuncias de alto perfil de su Comisión Pontificia para la Protección de Menores.

La semana pasada, Francisco instó a los miembros restantes del panel a buscar una “espiritualidad de reparación” con sobrevivientes de abuso sexual.